

Claims Days Herbstanlass 2022

Unsere Referentinnen und Referenten



Regina Knöpfel, PK Rück

Seit Dezember 2021 ist Regina Knöpfel CEO der PK Rück mit Hauptsitz in Vaduz. Von 2004 bis 2021 hat sie im eigenen Unternehmen leitend oder beratend komplexe Projektvorhaben und Führungsgremien in Veränderungsprozessen unterstützt. In einem mehrjährigen Mandat für Compasso ist u.a. die Studie «Jung und beeinträchtigt – ein erfolgreicher Weg in die Arbeitswelt» entstanden. Regina Knöpfel hat den Klärungsbedarf zur Studie in von ihr moderierten Fokusgruppen mit den wichtigsten Beteiligten validiert. Die Handlungsempfehlungen passen zur Weiterentwicklung IV und wurden von mehreren beteiligten Stellen aufgenommen.



PD Dr. med. Gregor Berger, FMH Facharzt für Kinder und Jugendpsychiatrie & FMH Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie

Gregor Berger arbeitet und forscht in der Klinik für Kinder und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich. Seit 2014 ist er dort der Leiter des Krisen-, Abklärungs-, Notfall- und Triagezentrums KANT. Neben seiner klinischen Tätigkeit ist Gregor Berger translationaler Forscher und leitet dort die Forschungsgruppe Entwicklungspsychopharmakologie. Diese schliesst gegenwärtig die weltweit grösste plazebo-kontrollierte Studie zur Untersuchung der antidepressiven Wirkung von Omega-3 Fettsäuren bei depressiven Kindern und Jugendlichen ab. Kürzlich erhielt seine Gruppe auch bedeutende finanzielle Unterstützung von der Gesundheitsförderung Schweiz für die Entwicklung eines Suizidpräventionsprogramms für Jugendliche nach einem Suizidversuch, dass in fünf universitären und acht nicht-universitären Kantonen implementiert wird.



Jasmin Haag, SVA Zürich

Jasmin Haag ist Beraterin Prävention bei der SVA Zürich. Mit ihrer bald 10-jährigen Erfahrung kümmert sie sich um die Fragen und Anliegen von Arbeitgebenden. Ihr ist es wichtig, frühzeitig, schnell & unbürokratisch zu unterstützen. Sie möchte Arbeitgebende ermutigen, Früherkennung und Prävention in ihren Führungsalltag zu integrieren.



Dr. Tim Lacker, SVA Zürich

Dr. Tim Lacker ist Psychologe und eidgenössisch anerkannter Psychotherapeut. Er hat im Bereich des gesunden Alterns und der Stressforschung promoviert, sowie mehrere Jahre ambulant und stationär psychotherapeutisch gearbeitet. Als Teil des Präventionsteams der SVA Zürich, leitet und koordiniert er das Bildungs- und Beratungsangebot für Zürcher Unternehmen im Themenbereich psychische Gesundheit im Arbeitskontext und Arbeitsintegration.



Mona Dawood, Projektverantwortliche «durchstart» und Future Skills Workshops für Lernende

Mona Dawood hat eine Leidenschaft dafür, die Welt aus verschiedenen Perspektiven zu betrachten, um uns selbst und unsere Umwelt besser zu verstehen. Seit 7 Jahren befasst sie sich mit Themen rund um Persönlichkeitsentwicklung sowie Achtsamkeit und bringt ihr psychologisches Fachwissen bei «durchstart» in Form von Workshops und Einzelgesprächen ein. Bevor Mona als Projektleiterin zu «durchstart» kam, sammelte sie Erfahrungen in KMU's, Grosskonzernen und gründete einen Verein. Seit bald 2 Jahren begleitet sie junge Erwachsene dabei, im Kontext von Projektarbeit die eigenen Interessen, Fähigkeiten und Talente zu erkunden und zu entwickeln.

Claims Days Herbstanlass 2022

Unsere Referentinnen und Referenten



Gian Marco Marinello, Projektverantwortlicher «durchstart» und Business Development

Gianmarco Marinello folgte einer Karriere bei Grosskonzernen, bis er bei einem Einsatz in den Townships von Südafrika seine Leidenschaft für die Arbeit mit benachteiligten Jugendlichen entdeckte. Daraufhin studierte er «Soziale Innovation» in Kenia, wo er das Sozialunternehmen «Nai Nami» gründete, das arbeitslose Jugendliche aus den Slums mit sinnvollen Jobs in die Gesellschaft integriert. Heute entwickelt er bei der Schweizer Arbeitsintegration «durchstart» innovative Lösungen für junge Erwachsene in schwierigen Lebenssituationen.



Olivier Moos, Gründer und Lead Link «durchstart»

Nach einem Wirtschaftsstudium und mehreren Jahren als SAP Berater hatte Olivier Moos ein starkes Bedürfnis nach einer Arbeit, mit der er andere Menschen unterstützen kann. So gründete er vor fünf Jahren die Organisation «durchstart», eine Arbeitsintegration für junge Menschen mit psychischer Beeinträchtigung. Sein Ziel und gleichzeitig seine Leidenschaft war und ist es, mit «durchstart» neue und innovative Methoden zu entwickeln, um den jungen Menschen einen nachhaltigen Einstieg ins Arbeitsleben und damit in unsere Gesellschaft zu ermöglichen. Um die Selbstwirksamkeit aufzubauen, führt «durchstart» auf individuelle Bedürfnisse abgestimmte Projekte durch.
